

小海高等学校生活指導係発行

薬物乱用防止教室が実施されます

来たる6月20日(木)のLHRでは全校一斉に薬物乱用防止教育(講話)を行います。講師の先生は、上田市にあるリハビリ施設「長野ダルク」の代表、竹内剛先生です。NHKの「おかあさんといっしょ」で歌のお兄さんであった杉田智和さんもこの施設でリハビリを続けており、過去に信毎の依存症を扱った特集記事の中で取り上げられていました。竹内先生自身も依存症を経験しており、施設で仲間を支援する一方で、県内の高校生たちに薬物依存の恐ろしさを伝える活動をされています。薬物なんて自分には縁のないことだと思いますか? しっかり話を聞いてみてください。



1学期の締めくくりにむけて



1学期期末テストが近づいています。しっかり準備をして取り組みましょう。中間試験に比べて、それぞれ何らかの前進が見られることを期待しています。職員室前や研究室前の廊下に課題提出用の段ボール箱が並ぶようになりました。期限に遅れないよう提出を完了してください。約束の時間を守れないことは大変まずい行動です。学期の締めくくりに向けて最優先で取り組んでください。

授業のあいまに校舎内の巡視をしています。授業教室をのぞくと、机に突っ伏している生徒もほんのわずかで、まさしく前向きな姿勢で授業に取り組んでいる生徒が多いと感じています。先週月曜日の授業参観(学校評議員会)でも「生徒が生き生きと授業に参加している」との感想が聞かれました。廊下のロッカーの上に私物が置かれていることも最近は本当に少なくなりました。学習環境を整え、チャイムからチャイムまで意欲的に授業を受けることをこれからも徹底していきましょう。